



GANA PREMIO DE PAZ. Noviembre 11. Estudiante observa el retrato del escritor disidente checoslovaco Vaclav Havel, ganador del Premio de la Paz, concedido por dueños de librerías de Alemania Occidental, no asistió a la Feria Internacional del Libro en Francia, porque el gobierno checoslovaco le negó la salida.

Novedosa Muñeca que da a Luz Lanzan al Mercado

ROMA, noviembre 11 (EFE).— A las muñecas tradicionales que cantaban, reían y bailaban les ha salido una fuerte competencia: en los próximos días saldrá al mercado "Mami", la única que, además de ser rubia, guapísima y tener los ojos azules, es capaz de dar a luz, ya que se encuentra embarazada.

"Mami", la muñeca embarazada, ha sido ideada por "Gig", una fábrica de juguetes de Florencia, centro norte de Italia, que antes de sacarla a la venta ha preguntado a varios psicólogos, quienes se mostraron "encantados" con

—Favor pase a la página 17.

Disidente Checoslovaco Gana Premio de la Paz en Alemania

Francfort del Meno, noviembre 11. (DaD). La solemne ceremonia se celebró sin el homenajeado: el escritor y disidente checoslovaco Vaclav Havel, Premio de la paz de los liberos alemanes —distin-

ción que se concede por 40 vez— no pudo participar a la entrega oficial del premio en la iglesia de San Pablo de Francfort. Las autoridades checoslovacas

—Favor pase a la página 36.

Super Incubadora Ayuda a Salvar más Bebés Prematuros

LYON (Francia), noviembre 11 (EFE).— La mayor parte de los recién nacidos prematuros con problemas respiratorios podrán salvarse, según dos médicos lyoneses que han puesto a punto una nueva incubadora inspirada en un invento de un colega canadiense, el profesor Charlie Bryan.

Bryan, especialista de fisiología respiratoria en el hospital Sick

—Favor pase a la página 34.

Cambia Imagen de Aliados de la II Guerra Mundial

LONDRES, noviembre 11.— Los estadounidenses simpatizan con todos, pero los italianos sólo aprecian a los estadounidenses; los japoneses se mantienen fieles a la inescrutabilidad oriental y no manifiestan preferencias; al menos en su actitud hacia los británicos, un 70 por ciento de los hijos del Sol Naciente dijeron no sentir nada en especial por ellos. A lo mejor es culpa de la Sra. Thatcher...

Bromas políticas al margen, estos son algunos de los resultados de un estudio sobre la imagen de las naciones, hecho por la Gallup Internacional. La encuesta incluyó a 33 naciones y hubo una muestra especial con casi todos los participantes en la Segunda Guerra Mundial, cuyo cincuentenario se recuerda este año. También hubo participantes de la Unión Soviética que, contra lo que se puede pensar debido a los numerosos actos de barbarie cometidos en el palis por las tropas de Hitler, manifestaron

—Favor pase a la página 17.

Pronostican Aumento de Actividad Solar

WASHINGTON, noviembre 11 (AP).— Partículas energéticas solares bombardearon la Tierra y su atmósfera el mes pasado durante cinco días con una intensidad desconocida hasta la puesta en órbita de los satélites artificiales, dijo hoy un científico, y pronosticó que la actividad solar cobrará mayor intensidad en el futuro.

"Tuvinos este año niveles sin precedentes de actividad solar, comenzando en marzo", dijo Joe

Allen, de la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica. El acontecimiento de marzo fue atribuido entonces a una llamarada 36 veces el tamaño de la Tierra, posiblemente la mayor registradas hasta ahora.

En agosto, dijo Allen, la actividad solar rivalizó a la de 1972, considerada un récord. Luego, agregó, "el acontecimiento de septiembre fue

—Favor pase a la página 35.

La Droga "Extasis" Genera Nuevos Problemas la Europa

PARIS, noviembre 11.— El primer grito de alarma sobre los problemas potenciales de la droga MDMA o Extasis, llegó desde el otro lado del Canal de la Mancha. La policía de Gran Bretaña estaba preocupada por unas grandes fiestas de jóvenes, organizadas clandestinamente en lugares apartados, que la jerga juvenil denominaba "Acid House parties", Fiestas de la Casa del Acido. En estas reuniones, con hasta 10 mil asistentes, se bailaba frenéticamente, al ritmo de ruidos electrónicos, una variedad del rock llamada "House" o también "Acid House".

Los diarios sensacionalistas británicos inventaron las historias más descabelladas sobre tráfico y consumo de drogas en esas fiestas y lograron atraer la atención del propio ministro del interior, que ordenó una investigación especial. Hasta ahora, no se ha podido probar en forma clara el uso en los bailes de "Acid House" de cocaína o heroína, pero el exceso de energía demostrado por los participantes se atribuye a la MDMA, similar al LSD, que causó tanto revuelo en la década de 1960. Con la MDMA o Extasis ha

—Favor pase a la página 34.



ASISTE A FERIA DE ALIMENTOS. Noviembre 11. El Primer Ministro alemán occidental Helmut Kohl (Izq.), invitado preeminente de la Feria Internacional Especializada de Alimentos (Anuga), en la ciudad industrial de Colonia. Durante su recorrido por las instalaciones le fue obsequiada una cesta con "especialidades alimenticias de Francia".

Frutas L.A. en Exposición Culinaria en el Río Rin

COLONIA, noviembre 11 (DaD).— Frutos tropicales como coronillas, curubas y pitahayas de Colombia, pasta de tamarindo de Jamaica, copos de yam de Costa de Marfil o galletas de mandioca —en la exposi-

ción de productos alimenticios y de degustación (Anuga) de Colonia el surtido es cada vez más variado, amplio y multicolor. Del 14 al 19 de octubre, cerca de 200.000 visitantes

—Favor pase a la página 15.

Sigue Polémica por Riesgo de Caída de Torre de Pisa

PISA, Italia, noviembre 11 (AP).— La Torre de Pisa ha estado inclinada durante 800 años, de modo que el guardián de esta maravilla de mármol

no entiende a qué se debe tanta alharaca.

Es cierto que los expertos han estado efectuando funestas predicciones durante años. Pero cuando el Ministro de Obras Públicas, Giovanni Prandini, dijo que la torre corría más peligro que nunca de caerse, ello desató una tormenta entre los especialistas que postulan distintas soluciones para salvar el monumento.

Los periódicos publicaron inmediatamente titulares sobre un estado de "alerta máxima" para la torre, incrementando los temores de que uno de los símbolos de Italia podría, en el peor de los casos, caerse, o en el

—Favor pase a la página 34.



MODA PARA EL VERANO. Nueva York, noviembre 11. Una modelo de Randolph Duke exhibe un traje de baño azul y blanco sin tirantes, de la colección de Primavera y Verano de 1990, en Nueva York. (Reuter).